

Vacances de Pâques – du 13 au 26 avril 2020

Bonjour Marie-Pierre, Pascale, les copains et les copines.

J'espère que vous avez passé de belles vacances.

Moi j'ai bien profité du beau temps, j'ai mangé du bon chocolat que j'ai trouvé dans mon jardin, j'ai beaucoup joué avec ma grande sœur, j'ai rangé ma chambre et je me suis promenée aussi au bord de La Moine qui n'est pas très loin de chez moi. J'ai fait aussi des bons gâteaux, une cabane.

Bref c'était super mais vous me manquez toujours...

Bon courage à tous pour cette reprise et à très vite.

Bisous

Emy

